

Convivir en Suiza

Cada país tiene sus particularidades culturales. También en Suiza hay ciertas maneras de hacer que usted debería conocer.

Diversas culturas

En Suiza coexisten distintas culturas y formas de pensar. Ello también se debe a sus cuatro idiomas nacionales. Algo que en la Suiza alemana se considera normal no tiene por qué serlo en la Suiza francesa. También las diferencias entre regiones urbanas y regiones rurales pueden ser considerables. No obstante, hay tradiciones que son iguales en toda Suiza.

Saludar

En Suiza nos saludamos así: por lo general, nos damos la mano y nos miramos a los ojos, también entre hombres y mujeres. En Basilea decimos "Griezi". Cuando dos personas se conocen bien también se saludan diciendo "Sali" o "Hoi". En ambientes rurales la gente suele saludarse por la calle, incluso entre desconocidos.

En Suiza la cortesía es importante. Por esto decimos "Danke" (gracias) y "Bitte" (por favor) a menudo. Por ejemplo, en las tiendas o en los restaurantes es habitual decir varias veces "Danke" y "Bitte".

Puntualidad

En Suiza la puntualidad es muy importante, sobre todo en el ámbito laboral. Si va a retrasarse más de 5 minutos debe informar de ello lo antes posible. ¿Quiere ver a alguien? Mejor concierte previamente una cita.

Comunicación indirecta

En Suiza no solemos criticar directamente. A menudo, nos limitamos a insinuarlo, pero esperamos que nuestro interlocutor comprenda que es una crítica. Esto puede resultar especialmente difícil si todavía no domina bien el alemán.

Además, tendemos a evitar el conflicto. ¿Sus vecinos se sienten molestos por algo? Probablemente no se lo dirán en persona, sino que le escribirán una nota. ¿No está seguro de haberlo entendido bien? En tal caso, siempre es mejor volver a preguntar.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-basel.ch/es/cosas-que-conviene-saber/asi-es-suiza